



Schießsport Kurier



Ausgabe 245 22. November 2011

Die Aufsteiger sorgen mächtig für Furore

Die SGI Mengshausen und die SSG Kevelaer im Norden der Bundesliga Luftgewehr, die SG Waldkraiburg im Süden machen verstärkt auf sich aufmerksam. Am dritten Wettkampftag gelang den Waldkraiburgern mit 4:1 über Ex-Meister SG Coburg der erste Erfolg nach ihrer Rückkehr in die Eliteliga, und Josef Neumaier schaffte beim 394:393 über Jürgen Wallowsky den ersten Sieg eines Rollstuhlfahrers in der ersten Luftgewehr-Liga. Im Norden veranstalteten beide Aufsteiger, die zum ersten Mal der Bundesliga angehören, ihre Heimkämpfe. Kevelaer setzte sich dabei durch ein 4:1 über den Bundesliga-Dino ABC Münster im oberen Tabellendrittel mit jetzt 4:2-Punkten fest, und die SGI Mengshausen hätte sogar um ein Haar ihre blütenweiße Weste behalten und ihr Punktekonto auf 6:0 ausgebaut. Erst im Stechen gegen Tatjana Poseiner vom TuS Hilgert verlor Tobias Göbel und damit sein Verein mit 2:3, doch es herrschte vor fast 500 Zuschauern in Oberhessen trotzdem eine begeisternde Atmosphäre.

Drei Kaderschützen sind jetzt Diplomtrainer

Die Kaderschützen Waldemar Schanz, Ralf Schumann und Karsten Bindrich haben bestanden: Im Rahmen einer feierlichen Abschlussveranstaltung an der Trainerakademie Köln des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) erhielten sie ihre Urkunden als Diplom-Trainer überreicht. Beate Dreilich, Koordinatorin und Studienbetreuerin seitens des Deutschen Schützen-



Beate Dreilich gratulierte Waldemar Schanz, Ralf Schumann und Karsten Bindrich als eine der Ersten zum erfolgreichen Diplomabschluss.

bundes, gratulierte den drei frischgebackenen Trainern auf höchster Lizenzstufe als eine der Ersten. „Der berufsbegleitende Studiengang dauerte drei Jahre. Die besondere Herausforderung meiner Studenten lag in der Doppelbelastung, Spitzensport und berufliche Qualifizierung über diesen Zeitraum unter einen Hut zu bringen“, so Beate Dreilich. „Dies ist in allen drei Fällen gut gelungen. Es freut mich besonders, dass im Fall von Ralf Schumann sogar ein Quotenplatzgewinn für die Olympischen Spiele in London dabei herausgekommen ist.“